

On le sait tous, les masques sont rares pour les soignants et même s'ils ont été commandés en nombre, il faudra sans doute encore plusieurs jours avant qu'ils puissent être distribués à ceux qui en ont un besoin urgent.

Mais d'autres personnels qui continuent à travailler chaque jour peuvent en avoir besoin aussi.

C'est dans cette optique que des groupes de « petites mains » se sont constitués grâce aux réseaux sociaux. Du tissu, une machine à coudre, un patron à suivre pour ne pas faire d'impair, et il ne semble plus si compliqué de créer des masques. Un groupe global, Les P'tites mains solidaires Corse, s'est donc organisé sur Facebook pour recenser ceux qui peuvent ou veulent aider. Il peut s'agir de confectionner soi-même les

masques, de mettre à disposition une machine à coudre, de vouloir simplement donner du linge ou des élastiques pour la fabrication, ou encore d'assurer un point de dépôt et de collecte.

Pour assurer le service localement, un groupe spécifique, et privé, a été créé pour la région porto-vecchiaise. Il permet ainsi aux habitants de l'Extrême-Sud qui souhaitent participer de communiquer entre eux. Créé il y a trois jours, le groupe local compte une trentaine de membres, mais pourra s'enrichir de toutes les bonnes volontés. « *Nous sommes aussi en contact avec des commerces qui ont l'autorisation d'être ouverts afin de pouvoir y déposer les masques ou du matériel de manière sécurisée* », précise l'un des administrateurs du groupe.

S. O.